

V19

07.10.2017

Steil, steiler, Höfats – Bike & Hike auf die Kathedrale des Allgäus

Leitung: Wolfgang Kugler

Mit ihren bis zu 80 Grad steilen Grashängen ist die Höfats nicht nur eine der markantesten Berggestalten des Allgäus, sondern sucht in den ganzen Alpen ihresgleichen.

Für die Besteigung der Höfats müssen zuerst einmal die äußeren Bedingungen perfekt stimmen. Das heißt vor allem kein Schnee, keine Nässe, gute Sicht und eine stabile Wetterlage. Bei der Route auf den Ostgipfel gibt es nur eine Felskletterstelle (II) kurz unter dem Gipfelkreuz. Die Schwierigkeit liegt vielmehr im Bewältigen der steilen Grasschrofen, in denen es nur kleine Tritte und kaum solide Griffpunkte gibt.

Wir werden den Anstieg mit dem Fahrrad verkürzen, um bequem nach der Tour zum Parkplatz zurückrollen zu können.

Voraussetzungen:

Sicheres Gehen im ausgesetzten Gras-Gelände ist absolute Voraussetzung! Leichtere Klettereien bis zum II. Schwierigkeitsgrad ohne Seilversicherung im Auf- und Abstieg (eine Stelle) ebenfalls.

Bis zu 1500 Höhenmeter im Auf- / Abstieg sollten für dich kein Problem sein.

Ort: Oberstdorf

Ausrüstung:

Mountainbike oder bei normalen Fahrrad sehr stramme Waden.
Ausrüstung für Bergtour

Anmeldung bis Sa. 30.09.2017

Fahrtbesprechung am Sa. 30.09.2017

Die Route auf den Ostgipfel der Höfats

